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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年8月23日（火）午後7時～8時30分 

場 所 中央二丁目会館（中央二丁目町内会） 

参加者 31人 

  

 

主な意見等 

 

参加者  新しく建設された清掃センターの見学は可能でしょうか。また、

見学できるのであればいつ頃から可能でしょうか。 
 
市 長   11 月 5 日にオープンするため、その日以降であれば見学可能です。

団体でもぜひお越しいただきたいと思います。交通手段を含めて、

詳細は環境課にお問い合わせください。 
 
 
参加者   ふるさとハローワークの開設が話題になりましたが、実際に就職

に繋がったケースが少ないと聞いています。その要因はふじみ野市

に働く場所が少なく、東京からのベッドタウンになっているからで

はないかといわれていますが、今後、人が増えても働く場所の確保

に対応ができるようなお考えはあるのでしょうか。 
 
市 長   市としても働く場所の確保を含めて、企業誘致を積極的に進めて

います。 
また、市内にある企業にも地元の方を採用していただけるように

お願いをしています。これから企業誘致が進んで、地元から雇用が

生まれるとさらに街が活気づくと思っています。 
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参加者   お出かけサポートタクシーの乗降場所は医療機関を中心に増やし

てもらいましたが、利用状況を教えてください。 
 
市 長   当初、お出かけサポートタクシーをスタートした段階では乗り降

りできる場所が限られていましたが、利用したい方の利便性を考慮

して現在は市内すべての医療機関で乗り降りできるように改善しま

した。現在は実証運行中なので、タクシー会社の利用状況等を見極

めながら改善できるところは行っていきたいと考えています。詳細

な利用状況については、後日、改めて担当課に聞いていただければ

お答えします。 
 
 
参加者   先日の大雨で新河岸川の水位が高くなりましたが、荒川へ流れる

新河岸川の放水路はどのくらい機能したのでしょうか。荒川の水位

はそこまで上がっていなかったように思います。 
また、江川も水かさが増しましたが、新河岸川の水位も高くなり、

水を掃けなくなったと思われます。 
 
市 長   荒川に流れ込む新河岸川の水量は一定の基準が設けられています。

新河岸川の水位が高くなった際にはもう少し荒川に流れてほしいと

思っていますが、荒川は東京都と埼玉県の県境で水量が多くなるた

め、全体をみて調整していると聞いています。川の水位が上がり、

万が一決壊した時のことを想定して、調整しているそうです。 
 
 
参加者   この地域に引っ越してきて約 3 年になりますが、夜になると周り

が暗く、街灯も暗いので、以前ふじみ野市役所に街灯をＬＥＤに変

えないのか質問しましたが、壊れたら取り換えるという回答でした。

例えば川越市などでは街灯にＬＥＤを使用していると思われるので、

ふじみ野市が進んでいないように感じてしまいます。 
 
市 長   できれば、ふじみ野市もＬＥＤ化を進めていきたいと考えていま

す。ＬＥＤは一時期の初期費用に比べると値段が下がっているので、

できるだけ力を入れていきたいと考えています。 
 
参加者   市の管理する駐車場を増やしてほしいです。イベントがあると車
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を停めにくくなってしまいます。例えば旧給食センターの場所を利

用できると便利だと思います。市のイベントを行う際には駐車場の

案内がないので、高齢者の方も増えていることを考慮いただき、駐

車場の案内もあったら便利だと思います。 
 
市 長   段階的には駐車場の数を増やしていきたいと考えておりますが、

イトーヨーカドーの駐車場を市も借りさせてもらっていますし、利

用してくださいという話をもらっています。また、イオンタウンが

日本無線の跡地に来年の秋、新たにオープンする予定ですが、催し

時には駐車場利用に積極的に協力いただける話をもらっているので

そちらを活用してください。イオンタウンがオープンすれば、多く

の駐車台数を確保できると考えています。 
 
 
参加者   お出かけサポートタクシーを利用する際には、乗り降りする場所

が限られているということですが、自宅にタクシーを呼んで利用す

ることは可能でしょうか。 
また、利用できるタクシー会社はどちらになりますでしょうか。 

 
市 長   事前にお出かけサポートタクシーの利用登録を行っていれば、自

宅から利用することは可能です。運行エリアは市内及びふじみ野駅

のみで乗降場所は自宅及び決められた乗降場所になります。 
また、ご利用できるタクシー会社は、ダイヤモンド交通、東上ハ

イヤー、三和富士交通の 3 社です。 
 
 
参加者   8 月 28 日に行う九都県市の合同防災訓練はイオンタウンを建てる

日本無線の跡地で行うのでしょうか。 
 
市 長   そのとおりです。 
 
 
参加者   保育園を増設して可能な限り待機児童を減らす取り組みを進めて

いただいておりますが、今現在、実際に保育園に子どもを預けられ

ず、復職できない方もいるのでしょうか。 
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市 長   はい、います。実際に待機児童といわれる方は何十名かに限られ

ますが、待機児童にカウントされていなくても保育園に入れない方

もまだたくさんいます。 
認可保育園に入れる基準は、各家庭状況によるポイント制で優先

順位を決めています。認可保育園に入れず、家庭保育室などになん

とか子どもを預けてポイントが上がったとしても、まだ入れない方

がいるのが現状です。ベビーシッターに預けている方もいます。そ

のため、去年の四月に 3 園、今年の 4 月に 4 園開設して定員を増や

しました。来年は 0 歳から 2 歳までの小規模保育を開園しようと検

討していましたが、認可保育園をオープンする方向で準備を進めて

います。 
また、保育園を増設していっても、保育士の確保が難しくなって

います。そのため、過去に保育士の仕事をしていた方に、保育士の

仕事に復帰してもらう取り組みや保育士の処遇を改善するなどして、

国でも保育士の確保を何とかしようと動き出しています。 
 
 
参加者   ソヨカの利用客が減っているように思います。撤退するお店もで

てきていますが、市としてソヨカの集客について考えはあるのでし

ょうか。 
 
市 長   ソヨカは民間企業なので実際に行政として介入することは難しい

です。最近では、富士見市のららぽーとができた後に、イオンタウ

ンが来年の秋にふじみ野市に進出してくるということで企業同士の

競争も激しくなっている様にみえます。 
 
 
参加者   市役所の職員はどのくらいの期間で職場のローテーションがある

のでしょうか。 
 
市 長   職員が同じ部署にずっといる例は少ないです。担当の職員と一緒

に進めて慣れてきたところで担当が変わってしまったということは

よく市民の方から耳にします。一定期間で異動するという決まりは

ありませんが、誰かが人事異動すればその空いたポジションに他の

職員が入るという連鎖が起きます。 
また、若手職員を育てることや専門部署のエキスパートを育成す
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ることなども考慮して職員の配置を決めています。 
 
参加者   以前、市役所に無線の中継局がありました。防災などいざとなっ

たときは無線が頼りになります。現在、担当が変わってしまい把握

していませんが、現在も無線は稼働しているのでしょうか。 
 
市 長   無線の有無や機能については後日、確認します。 
 
 
参加者   官舎公園にトイレを付けて欲しいと市に要望したことがあります

が、基準等の問題で断られました。しかし、官舎公園にトイレがあ

った方が、より利便性が良いと思うので改めて付けて欲しいと思い

ます。 
 
市 長   トイレはある程度、一定の距離を置いて配置をしています。また、

トイレを付けると維持・管理の問題も出てきます。利便性や他の手

段を含め再度、検討してみます。 
 
参加者   官舎公園について、管理している方が毎月のように点検をされて

いて感謝しています。ひとつ気になったのが、ブランコの下の土が

掘れてしまっているので、プラスチックを入れるなど対策を検討し

てほしいです。雨が降ったら水が溜まり、使用できなくなってしま

います。 
 
市 長   ブランコの下はケガをしにくいように泥になっています。ブラン

コの下は子ども達が足で引きずるなどして掘れてしまうので、どの

ような対策ができるのか担当部署に調べてもらい検討します。 
 
 
参加者   福岡中央公園の掃き掃除をシルバー人材の方にお願いしていると

思いますが、集めた木の葉などはすべて処分しないで、防災倉庫付

近に溜めておいて桜の根の土に盛るなどしては良いのではないでし

ょうか。土が下がってきているように思います。 
 
市 長   掃いた木の葉などを溜めておくと虫などの問題も発生すると思い

ますので、総合的に良いやり方がないかどうか検討します。 


